



**GARDA MEDIA**

# Satuan Reserse Narkoba Polres Indramayu Sosialisasikan Pencegahan Narkoba di Posko Kampung Bebas Narkoba Lemah Mekar

Jabar - [INDRAMAYU.GARDAMEDIA.ID](http://INDRAMAYU.GARDAMEDIA.ID)

Sep 10, 2023 - 01:05



*Satuan Reserse Narkoba Polres Indramayu Sosialisasikan Pencegahan Narkoba di Posko Kampung Bebas Narkoba Lemah Mekar*

Indramayu – Satuan Reserse Narkoba (Sat Resnarkoba) Polres Indramayu jajaran Polda Jabar terus berkomitmen dalam upaya pencegahan narkoba di masyarakat dengan melaksanakan sosialisasi di Posko Kampung Bebas Narkoba yang terletak di Kelurahan Lemah Mekar, Kecamatan Indramayu, Kabupaten Indramayu. Jumat (1/9/2023) malam.

“Sosialisasi ini merupakan bagian dari strategi untuk meningkatkan kesadaran masyarakat tentang bahaya narkoba dan cara mencegahnya,” kata Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kasat Narkoba Polres Indramayu, AKP Otong Jubaedi, Sabtu (2/9/2023).

Dikatakannya, dalam acara tersebut, anggota Sat Resnarkoba memberikan informasi yang berharga kepada warga setempat tentang dampak negatif narkoba terhadap individu, keluarga, dan komunitas.

Selain memberikan pemahaman tentang bahaya narkoba, sosialisasi ini juga berfokus pada tindakan preventif yang dapat dilakukan oleh masyarakat.

“Ini mencakup penguatan nilai-nilai positif, edukasi mengenai pengambilan keputusan yang bijak, serta cara mengidentifikasi dan menghindari godaan narkoba,” kata AKP Otong Jubaedi.

Lanjut disampaikannya bahwa upaya sosialisasi ini sangat penting dalam melibatkan masyarakat secara aktif dalam perang melawan narkoba.

Ia juga menekankan bahwa pencegahan adalah salah satu aspek utama dalam mengatasi permasalahan narkoba, dan dengan sosialisasi ini, mereka berharap dapat menciptakan lingkungan yang lebih aman dan bebas narkoba di Kelurahan Lemah Mekar.

Posko Kampung Bebas Narkoba di Lemah Mekar menjadi pusat kegiatan komunitas yang fokus pada upaya mencegah dan mengurangi dampak narkoba di lingkungannya.

Sosialisasi ini adalah bukti dari kolaborasi antara Sat Resnarkoba Polres Indramayu dan Masyarakat setempat dalam upaya bersama menciptakan masyarakat yang lebih sehat dan terbebas dari pengaruh buruk narkoba, tambahnya.